

# Avec plus de 10.000 visiteurs, la fête des rhododendrons bat son record

Record battu ce week-end à la fête des rhododendrons, avec plus de 10.000 visiteurs.

Ce festival des arts de la rue, unique en son genre, annonçait deux jours de rencontres inoubliables et un programme joyeux et pétillant. Il a pour le moins tenu toutes ses promesses même au-delà. « C'est encore plus chaleureux, convivial et si délicieusement excentrique », lance une maman venue avec ses trois enfants pour partager des moments en famille: Un sentiment partagé par beaucoup de ceux qui ont investi le parc du château avec la ferme intention de s'amuser, ensemble.

**Deux jours  
fabuleux  
et savoureux**

Tout a commencé samedi en début d'après-midi avec une inauguration déjantée où se sont mêlés scènes clownesques et jeux théâtraux loufoques qui ont bien fait sourire le député Jean-Louis Bernard et le sénateur Jean-Pierre Sueur.

Durant ces deux jours fabuleux et savoureux à souhait, les spectacles, les ateliers et les animations se sont enchaînés. Les ânes ont fait le bonheur des enfants alors que les expositions et les espaces jeux n'ont pas désempé.



**ATELIER PARTICIPATIF.** Guidés par l'artiste, les visiteurs ont appris à fabriquer de drôles et d'étranges chapeaux qui se sont parsemés tout au long des deux jours. Magique !

Talentueux, les artistes ont déclenché les rires et la bonne humeur. Sans oublier les Castelneuviens qui ont dévoilé leur talent en se mettant en scène dans des danses surprenantes ou à travers des spectacles musicaux et de théâtre.

Une grande fête populai-

re où petits et grands, jeunes et moins jeunes, ont laissé leurs soucis aux vestiaires pour se rassembler et échanger avant de se retrouver, le dimanche soir, très nombreux, au bal animé par la compagnie. La Belle Image. « C'est super ! Le public est toujours

présent malgré la pluie. Une belle récompense pour tous les acteurs locaux sans qui rien ne serait possible. Nous sommes heureux d'avoir pu maintenir une programmation qui semble avoir fait des heureux », confie Cécile Teycheney, adjointe à la Culture. ■



**BAL.** Un moment endiablé durant lequel le public a apprécié les envolées des musiciens.